

## 7/21 ~ 10/18 風をとらえて進む 観光帆曳船運航



霞ヶ浦の湖面を渡る風を受け、真っ白な帆をいっぱい広げて進む帆曳船。この姿が現れると、霞ヶ浦に夏の訪れが感じられます。帆曳船は明治13年に発明され、ワカサギなどを捕る帆曳網漁のための船でしたが、現在は観光用の船となっています。10月18日までの毎週土日・祝日に運航し、土浦港発の霞ヶ浦遊覧船や霞ヶ浦総合公園から見るができます。

## 8/21・26 安全・安心な給食を 学校給食センター完成記念式典・試食会



新しい学校給食センターが完成し、これを記念して21日に完成記念式典が行われました。26日には調理・配送のリハーサルとして、各学校で試食会が行われました。先生と子どもたちは、食器などの変更により新しくなった準備や配膳方法を、丁寧に確認していました。給食を嬉しそうに味わう子どもたち。新しい食缶は保温に優れていて、「あったかくておいしい」と喜ぶ声が聞こえました。

## 8/22 灯籠の光に照らされたお祭り 小町宵まつり



旧暦の七夕にちなんだお祭り、宵まつりが小町の館で開催されました。七夕短冊が飾られた会場で、ピザ作り体験、親子花火教室などさまざまなイベントが行われました。ステージでは、琴の演奏やダンスが披露されました。日が暮れると竹筒灯籠が灯り、幻想的な雰囲気の中、ミニコンサートの歌声が響き渡りました。終盤にはサプライズの花火が打ち上げられ、来場した人たちから歓声があがりました。

## 8/22 ~ 熱い闘い 市民野球大会



今年で74回目となる市民野球大会が、J:COMスタジアム土浦で開催しました。この大会は、昭和22年に第1回大会が開催された歴史ある大会です。今年は、市制施行80周年記念大会として開催され、決勝戦と3位決定戦は、メットライフドーム(西武ドーム)で行われる予定です。34チームが参戦し、選手たちは優勝を目指して、力強いプレーを繰り返しています。